

# Ein Projekt fürs Leben

Schülersprecher Magnus Goldinger (17) hat eine Idee gehabt. An der Laurentius-Realschule Neuendettelsau wünschte er sich ein Alltagsseminar, und dafür suchte er Mitstreiter. „After School Skills“ (in etwa „Fähigkeiten nach der Schule“) sollte dieser spezielle Tag für die zehnten Klassen letztlich heißen.

Neben Magnus Goldinger waren im Team: Elisabeth Schmidtgall (16)

und Oliver Marten (14), Schülersprecher für die Klassen neun und zehn sowie fünf bis acht, und die Klassen sprecher Tania Forgaci (17), Nils Hirsch (16), Ben Hofmann (17) und Vanessa Teufel (16). Die jungen Menschen bereiteten den Tag federführend vor und führten ihn aus. Sie luden etwa Experten ein oder besorgten Getränke.

„Ich sehe viele Menschen, die sich in verschiedenen Bereichen auskennen“, erläutert Magnus Goldinger seine Idee. Im Unterricht habe er zum Beispiel nie beigebracht bekom-

## Schon gehört?

men, wie er eine Steuererklärung erstellt. Er habe dies aber gerne lernen wollen, hebt er hervor.

Das Programm ruhte nun auf drei Säulen: „Kinderleichte Geldanlagen“, „Versichern? Warum und wozu?“ und „Meine erste Steuererklärung!“. Zu Geldanlagen etwa sprach ein Lehrer der Schule, Oliver Reinhardt. „Großartig“ fand Schulleiterin Gerda Seitzinger-Bürkel diesen Projekttag. Es sei „eine tolle Idee, die die Unterstützung der Schule sowie der Schulleitung verdient“. oh

## Unterwegs mit dem 9-Euro-Ticket

Sie kennen sich schon lange. Ein kleiner Freundeskreis, der aus dem Klassentreffen des Jahrgangs 1957 in Heilsbronn entstanden ist, machte sich jetzt auf Abenteuer-Tour mit dem 9-Euro-Ticket zur Lindau-Insel am Bodensee.

In Sachsen bei Ansbach brauchten Grete und Robert Hausch noch einen Regenschirm auf dem Weg zum Bahnhof. In Augsburg stiegen Ger-



So sieht das Team des Projekttags an der Laurentius-Realschule aus (von links): Vanessa Teufel, Tania Forgaci, Nils Hirsch, Oliver Marten, Magnus Goldinger, Ben Hofmann und Elisabeth Schmidtgall. Foto: Oliver Herbst